

Precios internacionales del café en su más bajo nivel

Nueva York, Julio 21 (DPA). La reciente baja iniciada por la suspensión de las cuotas de exportación por el acuerdo internacional del café ha llevado los precios de este producto a su menor nivel desde 1981, observaron los expertos.

Al cierre de hoy, el precio de los contratos futuros de café para entrega en septiembre fue de 86,34 centavos de dólar la libra con una pérdida de 1,90 centavos de dólar con respecto a la cotización del día

anterior. Con una vigorosa tendencia a la venta por parte de los países productores, el café brasileño puede obtenerse a 75 centavos de dólar la libra, mientras que se pagan 78 centavos de dólar la libra por la semilla mexicana.

El café colombiano se puede conseguir a cerca de 85 centavos de dólares la libra para los EE.UU. Precios tan bajos como éstos no se han visto en los
—Pasa a la página 19—

Obispo panameño teme que un diálogo se prolongue mucho

Ciudad de Panamá, julio 21 (DPA). El Obispo Auxiliar de Panamá, Monseñor Oscar Brown, dijo hoy que "tiene temor" de que el diálogo sugerido por la Organización de Estados Americanos (OEA), para buscar una salida a la crisis política de Panamá, "se prolongue indefinidamente y no se llegue a la solución rápida que el país necesita".

"Tengo temor de que
—Pasa a la página 27—



SIN PRECEDENTES. Washington, Julio 21 (AP-Cablefoto). El mariscal soviético, Sergei F. Akhromeyev, tuvo hoy una intervención sin precedentes ante el Comité de Servicios Armados.

Gral. Thurman en los planes de Bush para Comando Sur

Ciudad de Panamá, Julio 21 (DPA). El jefe del Comando Sur de los
—Pasa a la página 19—

Recomiendan impedir que North entre a Costa Rica

San José, Julio 21 (Reuter). Una comisión de diputados de la Asamblea Legislativa, designados hace un año para investigar todo lo relativo al narcotráfico en el país, recomendó hoy al gobierno impedir el ingreso de Oliver North y

de otros altos ex funcionarios estadounidenses implicados en el escándalo "Irangate".

La comisión incluyó en su listado al ex embajador estadounidense en San José, Lewis Tambs, al ex consejero de Segu-
—Pasa a la página 27—

Cámara aprueba Ley de Ayuda Exterior de E.U.

Washington, Julio 21 (DPA). La Cámara de Representantes aprobó hoy en Washington la ley de ayuda exterior económica y militar dentro del presupuesto 1990 de Estados Unidos, con fuertes sumas para Israel y Egipto, y la envió al Se-

nado para continuar su trámite legislativo.

La Cámara recortó en 716 millones el proyecto original del presidente George Bush, dejándolo en un total de 14.100 millones de dólares. El proyecto, aprobado por 329
—Pasa a la página 19—

Avión filipino mata a 8 personas y hiere a 85

Manila, julio 21 (UPI). Un avión filipino con 98 personas a bordo patinó hoy al aterrizar en el aeropuerto de esta ciudad bajo una tormenta y detuvo su carrera tras golpear varios vehículos en una carretera atestada matando a ocho automovilistas e hiriendo a unos 85 pasajeros, infor-

mó la policía. No hubo muertos entre las personas a bordo del avión BAC-111, indicó el vocero de Philippine Airlines, Enrique Santos, sin mencionar la gravedad de los lesionados.

Agregó que cuatro automovilistas fueron
—Pasa a la página 27—



SOBRE EVACUACION. Fuerte Amador, Panamá, Julio 21 (AP-Cablefoto). Soldados de la 193a. Brigada de Infantería, del Comando Sur de los E.U., realizan ejercicios de evacuación en esta base. En el primer plano, soldados simulan auxiliar a un niño para luego conducirlo hacia una embarcación.

Comando Sur de EU realiza ejercicios para evacuación

Ciudad de Panamá, Julio 21 (DPA). 600 soldados del Comando Sur de Estados Unidos con base en Panamá inician hoy ejercicios de

evacuación denominada "tormenta púrpura", con empleo de 74 tanquetas, helicópteros de combate, aviones de pro-
—Pasa a la página 27—



HOSPITALIZADO. Bonn, Alemania, Julio 21 (AP-Cablefoto) El canciller alemán occidental, Hans Dietrich Genscher, fue hospitalizado hoy, tras sufrir un leve infarto cardíaco aquí.

Senado de EU recomienda demoler embajada en Moscú

Washington, Julio 21 (DPA). El senado norteamericano votó hoy una resolución en la que se recomienda la demolición de la nueva embaja-

da de EE.UU. en Moscú. En una resolución no vinculatoria aprobada por 56 a 42 votos la Cámara Alta insiste en que
—Pasa a la página 25—

URSS el segundo mayor exportador de armamento

Moscú, Julio 21 (DPA). La URSS ingresó aproximadamente 50.000 millones de dólares con la exportación de armas en 1982-86 y es el segundo

exportador bélico mundial, precedida de los EE.UU.

Los datos proceden de un colaborador del Insti-
—Pasa a la página 27—

Alto militar ruso ante Cámara de EU

Washington, Julio 21 (AP). El mariscal Sergei Akhromeyev, en un testimonio sin precedente en el Comité de Servicios Armados de la Cámara de Representantes, dijo hoy que la renuencia de Estados Unidos a negociar reducciones navales representaba un serio obstáculo para el control de armas en otras áreas.

Agregó que la Unión Soviética sospechaba que Estados Unidos estaba interesado en disminuir en gran medida las fuerzas no nucleares de Europa con el objeto de lograr superioridad militar sobre Moscú.

Específicamente señaló el temor de que Estados Unidos acrecentara sus
—Pasa a la página 25—



MUERTOS Y HERIDOS. Manila, Julio 21 (AP-Cablefoto). La parte frontal de un avión BAC-111 de las Líneas Aéreas Filipinas, yace en una calle después que irrumpió en una carretera cuando aterrizaba bajo una fuerte lluvia, dando muerte a ocho personas y dejando más de ochenta heridos.